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Zur Sitzung am Gremium 

09.07.2018 Rat der Stadt Wuppertal 
 
 

Elementarschadenversicherung für städtische Gebäude 
 
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Mucke, 
 
durch die beide Umweltereignisse mit Starkregen und Gewitter Ende Mai sind in 
Wuppertal wie von der Verwaltung veröffentlicht Schäden in Höhe von etwa 10 
Millionen Euro entstanden. Fraglich ist, wer für diese Schäden aufkommt. Bei 
Privathaushalten werden vergleichbare Schäden in der Regel über eine 
Elementarschadenversicherung beglichen. 
 
In diesem Zusammenhang bittet die Fraktion der Freien Demokraten im Rat der Stadt 
Wuppertal um Beantwortung folgender Fragen: 
 
 

1. Wann hat die Verwaltung letztmalig das Thema Elementarversicherung für 
städtische Gebäude geprüft und zu welchem Ergebnis ist sie aus welchen 
Gründen gekommen? 
 

2. Plant die Verwaltung das Thema nach den Umweltereignissen noch einmal 
aufzugreifen und aktuelle Angebote von Versicherungen einzuholen? 
 

3. Welche Risiken können durch eine Versicherung abgedeckt werden und welche 
nicht und warum nicht? 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Alexander Schmidt 
- Fraktionsvorsitzender -  
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